



Iberoamérica aporta alumnos de 16 países a los cursos de Derecho

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Alrededor de 10.000 estudiantes se han formado en los Cursos de Especialización en Derecho, cuya XXXV edición fue inaugurada ayer en la Hospedería Fonseca. El pistoletazo de salida del nuevo ciclo contó con las destacadas intervenciones de la vicerrectora de Internacionalización de la Usal, María Ángeles Serrano; el alcalde Alfonso Fernández Mañueco; el coordinador de los cursos, Eduardo Fabián Caparrós; el director gerente de la Fundación General de la Universidad, Os-

car González Benito, y el decano de la Facultad de Derecho Ricardo Rivero. Precisamente, Rivero pronunció la conferencia inaugural de la nueva edición, en la que abordó la obra y las aportaciones de destacados juristas en la historia de la Universidad de Salamanca. Figuras tan carismáticas como las de Gloria Begué y Francisco Tomás y Valiente fueron analizadas por Ricardo Rivero a lo largo de su alocución.

Esta nueva edición cuenta con la presencia de 130 estudiantes procedentes de 16 naciones iberoamerica-



La XXXV edición arrancó ayer en la Hospedería Fonseca. :: ALMEIDA

nas, como son Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Honduras, México, Panamá, Paraguay, Perú y Venezuela. Magis-

trados, jueces, fiscales, funcionarios del Estado y hasta políticos conforman el destacado perfil de los alumnos de cada edición.

El Derecho Administrativo y el Fi-

nanciero con especial atención a la asistencia jurídica y las instituciones públicas, los contratos y los daños, la tutela de los derechos constitucionales en las democracias actuales, y la actualización en el sistema penal tanto en materia de crímenes transnacionales y de corrupción, conforman el abanico de contenidos.

Destacados especialistas han confirmado ya participación en los cursos en su condición de conferenciantes, como son los casos de Francisco Muñoz Conde (Universidad de Sevilla), Federico Montalvo, (Icade), Enrique Rivero Ysern (Usal), Jaime Rodríguez Arana (La Coruña) y Lorenzo Mezzasoma (Peruggia).

Las actividades docentes se prolongarán hasta el 26 de junio. Los cursos, que iniciaron su andadura en 1995 como cursos de postgrado, han sido la primera oferta docente específica de una universidad española dirigida a titulados latinoamericanos del área del Derecho.